



Traxión Coloca En BIVA, Certificados Bursátiles Por 2 Mil 500 Mdp

Una exitosa colocación de certificados bursátiles por 2,500 millones de pesos a un plazo de siete años, fue la que se llevó a cabo en la Bolsa Institucional de Valores, BIVA y Traxión, empresa líder de autotransporte y logística. Dichos recursos serán utilizados para sustituir pasivos, extender el perfil de vencimientos de su deuda, mejorar el flujo de efectivo de la compañía y optimizar el costo de financiamiento.

Aby Lijtszain, Wolf Silverstein y Antonio Tejedo, Presidente Ejecutivo, CFO y Vicepresidente de Relación con Inversionistas de Traxión, respectivamente, María Ariza, Directora General de BIVA, destacó la relevancia que toma esta emisión como un voto de confianza en el mercado y empresas mexicanas, especialmente en una coyuntura compleja a causa de la desaceleración económica provocada por la contingencia sanitaria por el Covid-19.

“En BIVA estamos muy contentos porque sabemos la dificultad que esta emisión representó, debido al complejo escenario económico que se atraviesa a nivel global por la pandemia de Covid-19. Agradecemos a Traxión por su confianza en BIVA y en el mercado de capitales como una eficiente alternativa para cumplir sus objetivos de financiamiento y crecimiento del negocio. Queremos que, al igual que Traxión, más empresas se informen sobre el mercado mexicano y proyecten las condiciones competitivas y oportunidades que existen en el país”, aseguró María Ariza.

Por su parte, Aby Lijtszain, Presidente Ejecutivo de Traxión señaló: “Con esta emisión, nuestro perfil de endeudamiento mejora considerablemente y el balance se fortalece aún más. Sin duda se trata de un acontecimiento que refleja la confianza del mercado en la compañía y en su modelo de creación de valor sostenible en el largo plazo, y un hito importantísimo en la historia de TRAXIÓN. Creemos que esta emisión, la innovación y la disciplina son elementos definitorios para que la compañía tenga una ruta de crecimiento segura en el largo plazo”.

Esta emisión se realizó al amparo de un programa por 10,000 millones de pesos autorizado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y fue calificada por HR Ratings y Verum con la escala ‘AA’, así como ‘A’ por Fitch Ratings, lo que refleja la confianza por parte de los inversionistas.

Traxión es la empresa líder en la industria en transportes terrestres y logística en México, la cual mantiene un fuerte compromiso con la rentabilidad, la innovación y la sostenibilidad, ofrece soluciones basadas en la excelencia operativa, con cobertura y acceso a todo el país con un modelo de negocio diversificado y flexible. Cuenta con más de 8 mil unidades móviles, 455 mil metros cuadrados de almacén logístico 3PL y un equipo de más de 15 mil colaboradores.

Fue una de las primeras empresas de transporte en involucrar fondos de capital a su estrategia de crecimiento. Brindan soluciones que atienden las necesidades del cliente, orientadas a optimizar su productividad e inteligencia de negocio.